Camina o Reinventa

La Revista de Productos de Limpieza de Proliplus

N° 0. Noviembre 2025

Tiempos Nuevos, Tiempos Salvajes





¿Un Rollo de Normativa?

ROLLOS DE PAPEL TÉRMICO

Las cosas se hacen bien o no se hacen

CÓDIGOS DE C<mark>OLOR</mark> EN ZONAS Y PRODUCTOS

¿Te fijas en las señales?

PLANES DE HIGIENE

ÍNDICE

ILEGALES Códigos de Color 3 Servilletas MiniServis con tu Marca Bienvenid@ a nuestras Rockficinas **Editorial con Aktitud** Rollos Papel para TPV y 7 Registradoras En el año 1982 llegales lanzó su primer disco y su primera canción era "tiempos nuevos, tiempos salvajes" Envases con tapa Bisagra de todas las medidas Pues así me siento, a pesar de muchos años y de mucho trabajo desde que comenzamos en este sector allá por el año 1998 resulta que los tiempos cambian, y ahora más que nunca queremos No lo dudes, es una señal. Plan de comunicar, transmitir y reinventarnos continuamente siempre que nos higiene lo pasemos bien y aportemos valor. Últimos Vídeos en Youtube 10 Con esta revista lo haremos cada mes con la aktitud correcta y con el disco de rock del mes al que rendiremos desde aquí agradecimientos y será nuestro particular homenaje al rock nacional. Más productos en el catálogo.... 11 Esta revista nace de una idea no desarrollada hace muchos años y ahora merece una nueva oportunidad. En su momento se fue quedando en el cajón y poco a poco sólo era una ilusión y ahora esta Catalogos 12 ilusión le vamos a dar forma de nuevo, con más ganas y energías que nunca. Contacto...pero con tacto 13 No será una revista común, sólo pretendemos hacer una revista con la que nos sintamos bien, que sea una prolongación de nosotros, de nuestra forma de ser, con el espíritu que respiramos cada día, el espíritu del buen rollo, de la música y de intentar hacer las cosas lo mejor posible y pasarlo estupendamente. Si buscas una empresa tradicional, super seria y que innoven lo justito pues está claro que no somos nosotros. Nuestra aktitud es otra, es la de mejorar, sumar cada día y que cuando nos equivoquemos pues rectifiquemos y volver de nuevo a mejorar y a intentar seguir aprendiendo y rodearnos de clientes que sean parte de nuestras Suscríbete para recibir de manera amistades. automática nuestra revista cada mes pinchando aquí ¿Te gusta nuestra forma de ser? Pues bienvenid@, lo pasaremos bien

Óscar Rodríguez - Peña

y al mismo tiempo....con Aktiutd Limpia

Salud y Rock And Roll

CÓDIGOS DE COLOR



El poder del código de color en la higiene profesional

En la limpieza profesional los colores no son un capricho. Son un lenguaje silencioso que protege la salud, garantiza la seguridad alimentaria y evita sanciones.

Y, sobre todo, son la mejor barrera frente a un enemigo invisible pero constante: la contaminación cruzada.

Porque una fregona equivocada en el lugar equivocado puede parecer un simple despiste...

pero en términos de salud, puede marcar la diferencia entre un entorno seguro y un foco de infección.

¿ Q u é e s l a c o n t a m i n a c i ó n cruzada (y por qué es tan peligrosa)?

La contaminación cruzada ocurre cuando microorganismos, bacterias o residuos pasan de una zona sucia a otra limpia mediante herramientas, manos o superficies.

Por ejemplo:

- Usar la misma bayeta para limpiar un baño y luego una encimera.
- Cambiar una fregona de un vestuario a una cocina.
- Utilizar cubos, guantes o cepillos sin diferenciarlos por zonas.

El resultado puede ser devastador: proliferación de bacterias, intoxicaciones alimentarias, contagios en centros educativos o residencias, e incluso sanciones por incumplimiento de normativas sanitarias.

Y todo, por no haber diferenciado los colores.

El sistema de codificación por colores

El uso de códigos de color en limpieza no es una moda ni un invento moderno.

Forma parte de las buenas prácticas recomendadas en los sistemas APPCC (Análisis de Peligros y Puntos de Control Crítico) y está respaldado por normativas como:

- El Reglamento (CE) 852/2004, sobre higiene alimentaria.
- La UNE-EN 13549, que establece criterios de calidad en limpieza profesional.
- Las guías del INSST y los protocolos de control sanitario en hostelería, sanidad y educación.

Estas normativas no obligan a usar un color específico, pero sí exigen métodos que eviten la contaminación cruzada, y el sistema de color es la forma más eficaz y visual de lograrlo.

"El color no solo ordena. Protege."

El lenguaje del color: claridad, orden y prevención

Cada color se asocia con una zona concreta del entorno, y su correcta aplicación impide que los gérmenes viajen de un espacio a otro.

Color

Zona recomendada

Ejemplo de uso

Rojo

Baños y sanitarios

Cepillos, cubos, fregonas

Azul

Cocinas y áreas de manipulación de alimentos

Bayetas, mopas, trapos

Verde

Zonas de preparación de alimentos frescos

Tablas, encimeras, utensilios

Amarillo

Superficies generales o mobiliario

Mostradores, pasillos

Blanco

Clínicas, residencias, zonas de alta desinfección

Equipos sanitarios, lavabos

Este sistema crea una barrera visual inmediata: el color alerta, guía y evita errores.

CÓDIGOS DE COLOR



El poder del código de color en la higiene profesional

Beneficios del código de color

Adoptar un sistema de colores coherente tiene un impacto directo en la calidad del servicio y la salud:

- Prevención de riesgos sanitarios: evita contagios, intoxicaciones y sanciones.
- Organización del trabajo: cada persona sabe exactamente qué usar y dónde.
- Mayor control: permite auditar fácilmente los materiales y sus usos.
- Formación más rápida: los nuevos empleados aprenden en segundos gracias al lenguaje del color.
- Imagen profesional: un entorno de limpieza ordenado transmite confianza y seriedad.

Y hay algo más: cuando todo el material está correctamente identificado, la limpieza deja de ser una tarea caótica para convertirse en un proceso eficiente, seguro y profesional.

En Proliplus, el color forma parte de nuestra Aktitud

En Proliplus llevamos años ayudando a empresas, colegios y residencias a implantar sistemas de color eficientes, adaptados a su realidad diaria

Disponemos de una amplísima gama de productos por colores: cepillos, bayetas, mopas, fregonas, cubos, guantes, utensilios... todo pensado para garantizar la higiene total en cada rincón.

- Pero no nos quedamos ahí:
 Te asesoramos para definir correctamente las áreas, asignar sus colores y formar al personal.
- Creamos guías visuales personalizadas para que todo el equipo trabaje de forma segura y sin confusiones.
- Y, sobre todo, te ayudamos a cumplir con Sanidad y los protocolos APPCC con la tranquilidad de tenerlo todo bajo control.

Porque para nosotros, la limpieza no se improvisa: se planifica, se organiza y se colorea.

Un ejemplo real

Imagina una c o c i n a profesional donde los cubos azules solo se usan en zonas de manipulación de alimentos, los verdes para verduras y los rojos para baños.

Si alguien, por despiste, entra con una fregona roja en la zona de cocina...

¡salta la alerta!

Se evita una contaminación antes de que ocurra.

Y eso es higiene preventiva.

Eso es profesionalidad. Eso es Aktitud Limpia.

Conclusión: el color no solo limpia, protege

Los c<mark>olore</mark>s son el escudo invisible de la limpieza profesional.

Un sistema bien implantado no solo mantiene las instalaciones impecables, sino que protege la salud de quienes trabajan, comen o viven en esos espacios.



SERVILLETAS MINISERVIS PERSONALIZADAS

El poder oculto de una servilleta con tu logo: mucho más que un trozo de papel



Puede que te parezca un detalle pequeño pero una servilleta con identidad propia tiene efectos visibles en cómo perciben tu establecimiento:

1. Refuerzo de marca en cada mesa

Cada vez que un cliente recoge una servilleta con el logo, inconscientemente está reafirmando que "esto es tu espacio". No es solo papel: es un "mini-cartel" que acompaña la experiencia de comer o beber.

2. Cohesión estética y comunicación visual

Si tu local tiene un estilo gráfico definido (tipos de letra, colores, ambiente), que las servilletas también lo reflejen ayuda a que todo "hable el mismo idioma visual". Da sensación de cuidado y profesionalidad.

3. Publicidad gratuita y viralidad casual

Hoy la gente fotografía sus platos antes de hincar el tenedor. Si la servilleta aparece en la imagen, tu logo aparece en Instagram o

TikTok sin que pagues un euro extra.

Además, cuando alguien va a otro bar y dice "visité el bar X", suele recordar esas pequeñas cosas: "las servilletas tenían el logo", "era todo muy coherente visualmente".

4. Percepción de valor

Algo tan aparentemente simple como una servilleta personalizada transmite que te importan los detalles. Y los detalles hacen diferencia: el cliente piensa "si cuidan esto, ¿cómo cuidarán mi plato?"

5. Elemento diferenciador "low cost"

En hostelería hay muchas maneras de competir: precios, ubicación, calidad de cocina. Pero pocas que



MECHANICAL TRANSPORT

NUESTRAS ROCKFICINAS

Donde la limpieza se mezcla con el rock y con la mejor Aktitud

Nuestras nuevas oficinas: donde la limpieza se mezcla con el rock

En Proliplus siempre hemos creído que el trabajo tiene que tener ritmo, y ahora nuestras nuevas oficinas lo demuestran desde el primer acorde. Entrar aquí es como entrar en un pequeño templo del rock, con paredes llenas de discos de vinilo, CDs y figuras que nos acompañan en el día a día.

Muchos nos preguntan si cuando decimos al final de nuestros vídeos eso de "¡Salud y Rock and Roll!" lo hacemos por decir... Pues no. Lo decimos porque lo sentimos. Porque el rock nos corre por las venas, porque es nuestra forma de vivir, de trabajar y de afrontar cada reto con Aktitud, con K de kilovatio, de energía y de ganas. 4

Al principio pensamos en decorar las oficinas con productos de limpieza –

fregonas colgando, c e p i l l o s , pulverizadores—, pero sinceramente... tenía poco glamour. Y lo nuestro, más que el postureo, es la pasión auténtica. Queríamos q u e e l e s p a c i o reflejara lo que somos: un equipo con ritmo, energía y alegría.

Desde que llegamos por la mañana hasta

que apagamos las luces, la música no deja de sonar. A veces suena Rosendo (porque como él decía, "esto es una manera de vivir"), otras AC/DC, Queen o Los Suaves... pero lo importante es que la banda sonora del día nunca se detiene.

Y ¿sabes qué? Creemos que todo este ambiente no solo nos pone de

buen humor, sino que también mejora nuestras relaciones laborales. Cuando compartes canciones, risas y buen rollo con tus compañeros, el trabajo fluye de otra manera.

En el artículo podrás ver fotos con algunos de los cientos de CDs, vinilos y figuras que nos rodean. Cada uno tiene su historia, su canción favorita y su lugar especial en este rincón de Aktitud.

Por eso te decimos algo muy claro:

Estás invitad@ a venir a vernos, disfrutar de nuestra discografía, tomarte una caña con nosotros y escuchar buena música.

Porque, sinceramente... ¿qué más se puede pedir?

Salud, Rock and Roll y Aktitud Limpia. 🤘

Estamos aquí.





ROLLOS DE PAPEL TÉRMICO



Estamos siempre atentos a los cambios normativos que afectan a nuestros clientes. Si gestiona un negocio de hostelería, es vital conocer que la legislación vigente y las directrices marcadas por la Agencia Tributaria están impulsando un punto de inflexión, especialmente con la llegada de **enero de 2026**.

¿En qué consiste esta obligación? De forma clara: se busca garantizar que la facturación de todos los negocios sea inviolable, legible y verificable. Esto implica la necesidad de operar con sistemas de TPV (Terminal Punto de Venta) o software de facturación homologado que cumplan con la normativa antifraude.

La clave aquí no es solo cumplir la ley, sino mejorar la seguridad fiscal y la transparencia de su negocio. Y, por supuesto, esta digitalización masiva genera una necesidad fundamental: la de contar con un suministro fiable de papel térmico de alta calidad.

Atendiendo a la demanda creciente de consumibles técnicos que se dispara con esta nueva obligación reglamentaria, hemos ampliado nuestra gama de productos.

¡Hemos seleccionado las tres medidas que necesita para cubrir el 99% de sus dispositivos de cobro y comandas!

57x35x12 Datáfono Térmico (El Compacto y Móvil)

57x55x12 Papel Térmico B1 (El Todoterreno Estándar)

80x80x12 Térmico (El Gigante de la Cocina y Grandes Comercios)

No todos los papeles térmicos ofrecen el mismo rendimiento. En Proliplús, nos aseguramos de que nuestra capa térmica sea **B1 (libre de Bisphenol A)**, priorizando la seguridad. Además, garantizamos una **alta sensibilidad y baja abrasión**. ¿Qué significa esto para su negocio?

Impresión de calidad superior: Reduce el desgaste del cabezal de su impresora, alargando su vida útil.

Además ofrecen una amplia durabilidad del ticket: La información impresa no se desvanece rápidamente, un aspecto crucial para la gestión de garantías o devoluciones.

Con estas tres medidas clave en Proliplús nos posicionamos cubriendo una necesidad que nos habían pedido nuestros clientes. Ahora también nos ocupamos de éste consumible para que esta transición digital que tienen preparada para 2026 sea lo más fácil posible.



ENVASES CON TAPA BISAGRA PARA FRÍO Y CALOR

Ampliamos nuestra gama de productos con todas las medidas y distintas necesidades.

Hemos completado la gama de envases añadiendo todas las medidas más comunes y tanto en calidad PET (Frío) como PP (Caliente) con Grado Alimentario.

Antes ya contábamos con algunas referencias clave en envases con tapa bisagra , utilizando materiales sólidos. Sin embargo, sabemos que el mercado exige flexibilidad total y las máximas garantías de seguridad.

Por eso, con el objetivo de ofrecer una solución completa y de la más alta exigencia técnica, anunciamos que hemos



estandarizado y ampliado todo nuestro catálogo. Ahora disponemos de envases con tapa bisagra en PET y PP con certificación Alimentaria, cubriendo toda la gama de volúmenes: 250, 500, 750, 1000, 1500 y 2000 ml.

Garantizamos la máxima inocuidad y te damos la herramienta exacta que necesitas para cada formulación.

El **Polietileno (PET)** es nuestra elección para el branding y la protección sutil. Su gran ventaja es que, al ser grado alimentario, su claridad óptica es pura, ideal para ver el color y la textura del producto.

El Polipropileno (PP), también con grado alimentario, es el material que se enfrenta a la batalla diaria. Es la opción si el producto que quieres añadir está muy caliente, es el material que no se deforma ni compromete su estructura.

La Versatilidad de la Gama Completa:

La verdadera novedad es que ahora tienes **cada material disponible en cada medida**. Ya no tienes que conformarte con una calidad inferior o un material que no te convence por no encontrar el formato. Elige la capacidad y el material según lo que quieras envasar:

	250 ml.	500 ml.	750 ml.	1000 ml.	1500 ml.	2000 ml.
PET	Tienda	Tienda	Tienda	Tienda	Tienda	Tienda
PP	Tienda	Tienda	Tienda	Tienda	Tienda	Tienda

PLAN DE HIGIENE

La Higiene organizada también se enseña

En una cocina profesional, la limpieza no es un detalle: es una obligación diaria y una carta de presentación ante cualquier inspección sanitaria.

Por eso, en Proliplus hemos desarrollado nuestros Planes de Higiene, una herramienta visual y formativa que simplifica el trabajo del equipo, garantiza el cumplimiento normativo y transmite profesionalidad.

Qué son y por qué marcan la diferencia

Los Planes de Higiene Proliplus son carteles informativos personalizados que instalamos sin coste en las cocinas de nuestros clientes.

En ellos se muestra de forma clara y visual:

- Qué producto utilizar en cada zona.
- Con qué frecuencia aplicarlo.
- Cómo realizar la tarea correctamente.
- Puntos clave de seguridad y buenas prácticas.

Estos planes no solo facilitan el día a día: también ayudan a formar al personal nuevo y aportan confianza en las auditorías e inspecciones de sanidad, demostrando orden, control y compromiso con la higiene profesional.

Ejemplo práctico

En la imagen adjunta puede verse el Plan de Higiene de Lavavajillas Automático, uno de los más solicitados en hostelería.

Pero hay más: planes para cocina caliente, cámaras frigoríficas y otras áreas críticas, siempre adaptados al entorno y tipo de trabajo.

Beneficios directos para tu cocina

- Facilita la formación del personal y evita errores.
- Refuerza el cumplimiento de los protocolos sanitarios.
- Mejora la comunicación visual entre turnos.
- Transmite orden y profesionalidad ante

clientes e inspectores.

En definitiva, los Planes de Higiene Proliplus son una forma sencilla y eficaz de asegurar limpieza, formación y tranquilidad... todo en un mismo soporte.





CONTENEDORES HIGIÉNICOS FEMENINOS



En cualquier negocio donde haya aseos –ya hablemos de un restaurante, una cafetería, un gimnasio o una oficina hay algo que marca la diferencia entre un baño mantener la limpieza, eliminar olores, prevenir la propagación de bacterias y garantizar la comodidad y la discreción de quien los utiliza. En los aseos femeninos, su ausencia se

Garantizas higiene, discreción y comodidad. Evitas malos olores y atascos y refleja el compromiso del negocio con la limpieza, la igualdad y el bienestar.

simplemente correcto y uno realmente higiénico y cómodo: los contenedores higiénicos femeninos.

Puede parecer un detalle menor, pero no lo es. Estos recipientes, diseñados específicamente para la recogida de compresas, tampones y salvaslips, son una pieza esencial de cualquier espacio que quiera ofrecer higiene real, respeto y buena imagen.

No hablamos de una papelera cualquiera. Los contenedores higiénicos están pensados para nota; su presencia, se agradece.
Además, disponer de ellos no solo es una cuestión de cortesía, sino también de cumplimiento de las normas básicas de higiene: la legislación ya contempla que los baños de mujeres deben tener recipientes cerrados y específicos para este tipo de residuos.

En Proliplus llevamos tiempo viendo que cada vez más empresas de hostelería, residencias y centros de trabajo entienden que cuidar estos detalles **habla del nivel del negocio**, igual que cuidar la presentación de una barra o el olor del co<mark>med</mark>or. Y es que, seamos sinceros: ningún cliente o empleado recuerda un baño "normal", pero sí uno limpio, cómodo y bien pensado.

Qué tipos existen y cómo elegir el tuyo

Hoy en día hay dos grandes opciones de contenedores higiénicos femeninos. Por un lado, los desechables, que son perfectos para quien quiere un sistema sencillo y extremadamente higiénico. Son unidades de cartón plastificado con una bolsa interior tratada con enzimas perfumadas que neutralizan olores y bacterias. Se cambian enteros cada mes, y eso garantiza un entorno completamente limpio sin necesidad de manipular residuos. Funcionan de maravilla en locales con mucho tránsito o rotación, como restaurantes con varios turnos o cafeterías con mucho movimiento.

CONTENEDORES HIGIÉNICOS FEMENINOS

Por otro lado, están los contenedores fijos, fabricados en plástico reciclable o acero inoxidable, pensados para durar y mantenerse con un plan regular de vaciado y limpieza. Estos permiten elegir entre apertura con pedal, tapa manual o sensor automático (que detecta la mano y se abre sin contacto). Los hay de distintos tamaños –desde 6 litros para espacios pequeños hasta 40 litros para baños de gran uso- y su diseño encaja fácilmente con la estética de cualquier aseo, sea más funcional o más elegante.

En ambos casos, lo importante es que sean fáciles de usar, de limpiar y discretos. Los modelos con tapa de cierre suave o basculante, por ejemplo, ocultan bien el contenido y evitan molestias. Y si además se añaden sobres enzimáticos perfumados o bolsas desodorizantes, el resultado es un baño que siempre huele bien, aunque haya mucho movimiento de personas.

Instalación y mantenimiento sin complicaciones

Cuando instalamos contenedores higiénicos femeninos en los aseos de nuestros clientes, siempre recomendamos colocarlos dentro de cada cabina, al lado del inodoro, para que sean cómodos de usar y no estorben.

El mantenimiento es sencillo si se hace con regularidad. Los contenedores fijos deben **vaciarse y desinfectarse de forma programada**, usando los productos adecuados para eliminar bacterias y olores. En Proliplus, por ejemplo, nos encargamos de todo: recogida, limpieza, reposición de bolsas y control sanitario, siguiendo protocolos certificados. En el caso de los desechables, simplemente se reemplaza la unidad completa, lo que reduce riesgos de manipulación y mantiene la higiene al máximo.

Además, insistimos mucho en la **gestión correcta del residuo**. Estos productos no deben tirarse al inodoro, ya que pueden provocar atascos y daños en las tuberías. Los residuos recogidos se tratan como no peligrosos y se eliminan según la normativa municipal, contribuyendo también a una gestión más sostenible y respetuosa con el medio ambiente.

Más allá de la limpieza: imagen, bienestar y compromiso

Contar con contenedores higiénicos femeninos no solo mejora la higiene del baño: mejora la percepción global del negocio. Refleja una actitud de respeto hacia las mujeres, hacia la salud y hacia el propio espacio. En hostelería, por ejemplo, este detalle transmite profesionalidad y cuidado. En oficinas y gimnasios, aporta comodidad y tranquilidad al personal y al público. Y en residencias o centros educativos, garantiza un entorno más humano y saludable.

También es una forma de **evitar** averías y costes innecesarios, ya que muchos atascos en baños provienen precisamente de

productos de higiene femenina arrojados al inodoro. En cambio, con el contenedor adecuado y un buen servicio de mantenimiento, todo fluye (literalmente) mejor.

En definitiva, instalar estos contenedores no es un gasto: es una inversión en higiene, bienestar e imagen. Y sobre todo, demuestra que tu negocio cuida los detalles que más importan.

En Proliplus nos encargamos de todo el proceso: suministro del modelo más adecuado según el tipo de local, instalación (en suelo o pared), mantenimiento periódico, vaciado y desinfección con garantía sanitaria. Nuestro objetivo es que no tengas que preocuparte por nada y que tus aseos se mantengan siempre impecables, sin olores y con total seguridad.

Creemos en una limpieza inteligente, visible y con **aktitud limpia**. Porque al final, la higiene bien hecha no se nota... pero se siente.



VÍDEOS EN YOUTUBE

Pulsa sobre la imagen para ver el vídeo que deseas.







Catálogo en la Web

La esponja Evo contiene esferas de poliuretano que multiplican la fuerza con el mismo esfuerzo.

Bolsas de Basura

Bolsas de basura de distintos colores y distintas galgas para todo tipo de necesidades.

Esponja Evo Pro

La esponja Evo contiene esferas de poliuretano que multiplican la fuerza con el mismo esfuerzo.



Prolipius Estropajo Rollo Fibra



¿Qué guantes usar?

La esponja Evo c<mark>o</mark>ntien<mark>e</mark> esferas de poliuretano que multiplican la fuerza con el mismo esfuerzo.

Estropajos de Fibra

La esponja Evo c<mark>o</mark>ntiene esferas de poliuretano que multiplican la fuerza con el mismo esfuerzo.

Bayetas Microglass

La esponja Evo contiene esferas de poliuretano que multiplican la fuerza con el mismo esfuerzo.



Rollo Bayeta Estampada

La esponja Evo contiene esferas de poliuretano que multiplican la fuerza con el mismo esfuerzo.



Organización

La esponja Evo contiene esferas de poliuretano que multiplican la fuerza con el mismo esfuerzo.



Adiós a los bichejos

La esponja Evo contiene esferas de poliuretano que multiplican la fuerza con el mismo esfuerzo.

www.proliplus.es

Whatsapp 669 709 03

Camina o Reinventa

ÚLTIMOS PRODUCTOS EN CATÁLOGO

Rollos de Bolsas para Frutas o Congelado

Nos lo han pedido algunos clientes y aquí están disponibles. Son aptas tanto para introducir frutas o verduras como también para congelar.

Pincha aquí.



Bolsas Autocierre con Banda de Escritura de 18x25 cm.

Ya teníamos las medidas de 12x18 y de 16x22. Ahora ampliamos la gama con 18x25 cm.

Pincha aquí.



Tampón Abrasivo y Soporte

Una de las novedades más interesantes que hemos añadido al catálogo son los tampones abrasivos y el correspondiente soporte.

Disponemos en los 4 principales colores como son el amarillo, azul, rojo y verde. Trabajar con el soporte te facilitará mucho el trabajo y evitarás lesiones en las muñecas.

Pincha aquí.

comunes en color negro y algún otro color suelto. Ahora tanto en medida 54x60 como en grandes de comunidad de 85x105 ya disponemos de los principales



colores.

Pincha aquí.

Limpiador General con perfume a Piruleta

Pues si, hemos añadido un limpiador que te recordará a la Piruleta de fresa que tantos recuerdos trae.

Es un limpiador general para fregar, con un aroma a piruleta que lo hace agradable y seguro que te saca una sonrisa.

Hay que endulzar hasta el momento de ponerse a fregar.



Ya disponíamos de las medidas más







www.proliplus.es



669 709 036



Youtube



Instagram



Suscríbete a la Newsletter



Descarta los Catálogos pinchando aquí



Suscríbete para recibir de manera automática nuestra revista cada mes pinchando **aquí**